

Bildlegende

Heideloch_1: Die Ruine des römischen Gutshofs von Triengen Heideloch wurde im 19. Jahrhundert geplündert und das Baumaterial der Wiederverwendung zugeführt. Hinten links ein gut erhaltenes Teilstück der Gutshofmauer.

Heideloch_2: Die Archäologin Alissa Cuipers (links) erklärt zwei Ausgräbern das weitere Vorgehen bei der Freilegung der römischen Strukturen.

Heideloch_3: Die Ausgrabung ist in vollem Gange. Im Vordergrund eine gut erhaltene Mauer des römischen Gutshofs.

Heideloch_4: Die örtliche Grabungsleiterin Alissa Cuipers erklärt Dr. Karin Pauleweit, Leiterin der Dienststelle Hochschulbildung und Kultur, gemeinsam mit dem Kantonsarchäologen Jürg Manser die Grabungsergebnisse.

Quellenangabe für alle Fotos: Kantonsarchäologie Luzern